
ご意見を伺って、こども発達支援センターmum より今後にむけての課題・対策

今回のアンケート調査において、たくさんの貴重なご意見をいただきありがとうございます。こど
も発達支援センターmumとして、ご意見に対し、以下のように改善に向けて取り組んでいきます。

◆庭のメンテナンスについて

夏場の草刈の頻度を増やし、当事業所に来所した際、気持ち良くご利用いただけるようにします。

◆療育プログラムについて

課外活動やクッキング等、療育で取り組みたい活動の希望については、担当スタッフまでお気軽に
ご相談ください。皆様のご希望に添えるように努めます。

◆療育で使用する玩具について

感染等の予防の為にも、適宜、全ての玩具を消毒しています。安心してご使用してください。

◆mum卒業後の不安について
皆様の不安を少しでも軽減できるよう、療育の時間以外のサポートもさせていただきたいと考え
ています。
また、今後より一層、お子さんの通われている幼稚園やこども園、保育園、小学校、関係機関等
との連携も強化していきたいと考えてております。

◆担当者の変更について

体制の変更により、担当者の変更が生じてしまい、誠に申し訳ありませんでした。

安心してお子さんが過ごせるよう、また、支援を継続できるよう、引継ぎをしっかりと取り組んで

まいります。

いただいたご意見を真摯に受け止め、改善に向けて取り組み、利用者の方により一層安心して利用
していただけるよう、サービスの質の向上に努めていきます。今後とも、どうぞよろしくお願いいた
します。


